
14 УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНАЯ СИСТЕМА: ПРАВО, ЭКОНОМИКА, УПРАВЛЕНИЕ

УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРАВО

К вопросу о развитии института управленческой 
профессиональной подготовки руководителей 
правоохранительных органов Российской Федерации 
в системе обучения

Румянцев Николай Викторович,
главный научный сотрудник 
Научно-исследовательского института
Федеральной службы исполнения наказаний 
(ФКУ НИИ ФСИН России),
профессор кафедры административного права 
Московского университета Министерства 
внутренних дел Российской Федерации имени В.Я. Кикотя, 
доктор юридических наук, доцент

e-mail: rumyantsevn.v.@yandex.ru
orcid 0000-0002-0958-8539

Проккиев Ефим Владимирович,
заместитель начальника отдела 
Министерства внутренних дел Российской 
Федерации по Олонецкому району

e-mail: efi mprokkiev@yandex.ru

Статья посвящена обоснованию развития института управленческой профессиональной подготовки руководителей право-
охранительных органов, необходимости совершенствования нормативно-правового регулирования системы обучения руково-
дителей органов внутренних дел и сотрудников с целью обучения управленческими навыками. Сформулированы предложения 
по организации управленческой подготовки руководителей ОВД, что позволит развить эффективную систему профессиональ-
ной подготовки и усовершенствовать ее нормативно-правовое обеспечение. 
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Th e article is devoted to the substantiation of the development of the Institute of managerial professional training of heads of law 
enforcement agencies, the need to improve the legal regulation of the system of training of heads of internal Aff airs bodies and employees, 
in order to train management skills. Proposals for the organization of managerial training of heads of the Department of internal Aff airs 
are formulated, which will allow developing an eff ective system of professional training and improving its regulatory support.
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